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Erlenbachhalle Sportboden - Materialauswahl 
 

Anlagen:  
 

 

Beschlussvorschlag   

1. Der Sanierung des Bodens in der Erlenbachhalle mit einem Flächenelastischen Sportboden aus Ei-

che wird zugestimmt. 

2. Die im Jahr 2018 veranschlagten Haushaltsmittel werden als Ermächtigungsübertragung in das 

Jahr 2019 übernommen. 

3. Die Verwaltung wird beauftragt die Ausschreibung im Jahr 2018 durchzuführen. 

4. Die Baumaßnahme wird im Jahr 2019 zwischen Pfingsten und Sommerferienende durchgeführt. 

 

 

 

  

Sandra Dolderer 

 

Achim Gaus  

Bürgermeister 
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1. Finanzielle Auswirkungen   

 

Finanzielle Auswirkungen:       ja  nein 

Auswirkungen auf den Stellenplan:      ja  nein 

 

Richtpreisangebot Stand 10/2017 

Rückbau Boden bis  zum Rohfußboden 18.000,00 € 

Flächenelastischer Sportboden Parkett Eiche  61.359,28 € 

Gesamtkosten Stand 10/2017 79.359,28 € 

Preiszuschlag 5 % bis zur Sanierung im Jahr 2019 ca. 4.000,00 € 

Gesamtkostenprognose für das Jahr 2019 83.359,28 € 

 

Finanzierung 

THH 6 lfd. Nr. 8 Erlenbachhalle Sportboden 80.000,00 € 

 

 

2. Sachdarstellung 

Der punktelastische Sportboden in der Erlenbachhalle ist zwischenzeitlich mehr als 30 Jahre alt. In den 

vergangen Jahren wurde immer wieder punktuelle Sanierungen vorgenommen. Da zwischenzeitlich aber 

auch der Unterbau flächenhaft in Mitleidenschaft gezogen ist, ist eine zeitnahe Gesamtsanierung der ca. 

535 qm großen Fläche unumgänglich. 

Auf Grund der multifunktionalen Nutzung der Halle für sportliche und kulturelle Veranstaltungen schlägt 

die Verwaltung vor einen flächenelastischen Sportboden aus Eicheparkett einzubauen. Dieser ist zwar 

gegenüber dem klassischen Linobelag um ca. 19 €/m² teurer, bietet aber auf Grund des Erscheinungsbil-

des und der atmosphärischen Wärme des Holzes einen deutlichen Mehrwert in der Halle. Für die sportli-

che Nutzung ist er qualitätsneutral. 

 

Auf Grund der zur Verfügung stehenden Gesamthöhe im Bodenaufbau ist es möglich eine 25 mm dicke 

Wärmedämmplatte und einen Parkettbelag aus Einzelstäben einzubauen. Wir werden zur Vor-Ort-

Besichtigung Muster der unterschiedlichen Bodenbelagstypen dabei haben. 

 

Die Verwaltung schlägt vor die Ausschreibung der Arbeiten noch im Jahr 2018 durchzuführen und dann 

die Arbeiten zwischen Pfingsten und Sommerferienende 2019 durchzuführen. 
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